

Petro viajará a Cuba para cierre de tercer ciclo de diálogos de paz para Colombia



**Petro invitó a los colombianos a la movilización popular alrededor de la paz.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 7 jun (RHC) El presidente de Colombia, Gustavo Petro anunció este miércoles desde la Plaza de Bolívar, en Bogotá, que mañana viajará a Cuba para el cierre del tercer ciclo de negociaciones entre el Gobierno y el Ejército de Liberación Nacional (ELN).

Ante cientos de miles de personas congregadas en el céntrico lugar, el dignatario anunció que desde Cuba se dará un hecho “importante para la historia de Colombia”.

“Voy a firmar un papel que puede significar el comienzo sin retroceso de una era de paz para este país”, precisó.

El jefe de Estado subrayó que “Va a ser difícil, todos los sabemos. Más difícil que hacer la guerra es hacer la paz”.

Petro invitó a los colombianos a la “movilización popular alrededor de la paz, a recibir a quienes dejan de hacer la violencia”.

Señaló que temas como cese al fuego, participación de la sociedad en el proceso de construcción de paz, acciones y dinámicas humanitarias, hacen parte de la Mesa de Diálogos que adelanta “positivamente su trabajo”.

En el contexto de una multitudinaria marcha en apoyo a su gobierno manifestó: “Llegó el momento de gobernar y, por tanto, son millones, torrentes populares, multitudes, las que necesitamos hoy en Colombia; que el pueblo hable, que el pueblo se exprese”.

El pasado 2 de mayo, con la plena disposición para lograr el cese del fuego y la participación de la sociedad, inició en Cuba el tercer ciclo de conversaciones entre el Gobierno de Colombia y el ELN.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324828-petro-viajara-a-cuba-para-cierre-de-tercer-ciclo-de-dialogos-de-paz-para-colombia>



Radio Habana Cuba